

PlantaDoce.

Empresa

Grifols expande su huella en España: suministrará hemoderivados en Valencia por seis millones de euros

La farmacéutica, que ha firmado un contrato para los próximos dos años, invirtió recientemente cerca de 470 millones de euros para ampliar su red de centros de donación de plasma.

Albert Cadanet
18 abr 2019 - 05:00

Grifols expande su huella en España: suministrará hemoderivados en Valencia por seis millones de euros

Grifols refuerza su presencia en España. La farmacéutica catalana ha cerrado un contrato con la Generalitat Valenciana para suministrarle hemoderivados durante los dos próximos años. El importe de esta oferta, a la que sólo se ha presentado la multinacional catalana, ascenderá a seis millones de euros, tal y como figura en la Plataforma de Contratación del Sector Público.

La multinacional con sede en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) **obtendrá estos hemoderivados a partir de los procesos de fraccionamiento industrial de más de 100.000 litros de plasma** humano procedente del Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana. El fraccionamiento industrial es un procedimiento complejo que, al final, permite obtener una serie de medicamentos que se utilizan para el tratamiento de distintas enfermedades crónicas o minoritarias.

Esta técnica genera un excedente de plasma fresco que, posteriormente, se envía a la industria farmacéutica. Empresas como Grifols utilizan este plasma para aplicarle un proceso industrial y obtener fármacos que se utilizan en el tratamiento de numerosas patologías.

Grifols obtendrá los hemoderivados a partir de los procesos que se den a cabo en el Centro de

PlantaDoce.

Transfusión de la Comunidad Valenciana

“Las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud y del Consejo de Europa en el campo de la sangre han promovido desde hace años la consecución del autoabastecimiento en cada país”, tal y como señala el Centro de Transfusión de la Comunidad Valenciana (Ctcv). Precisamente, este organismo señala que, a través de su programa de transformación de plasma, **“se intenta promover la máxima autosuficiencia posible en estos fármacos”**. El acuerdo con Grifols, de hecho, tiene como objetivo contribuir a este propósito.

Esta incursión en el territorio español por parte de la farmacéutica es la última de sus operaciones en el campo de los hemoderivados, un mercado en el que la empresa ya ha cerrado distintas adquisiciones durante los últimos meses.

Una de las más recientes es la que el grupo protagonizó en China, cuando llegó a un acuerdo para hacerse con el 26,2% de Shanghai Raas, una de las mayores empresas del gigante asiático especializado en el desarrollo de proteínas plasmáticas.

La división compuesta por la red de centros de plasma de Grifols representa el 78% de la facturación total del grupo

La multinacional catalana, además, **realizó otra macroinversión en dos empresas con una amplia red de centros de donación de plasma**. Grifols desembolsó 220 millones de euros para hacerse con la alemana Haema y otros 250 millones de euros para adquirir la estadounidense Biotest. Ambas sociedades fueron posteriormente vendidas a Scranton Enterprises, el vehículo inversor de la familia Grífols.

La división Bioscience, compuesta por la red de centros de donación de plasma, fue el principal motor de crecimiento de la empresa en 2018. La facturación de esta línea de negocio superó los 3.500 millones de euros, cifra que supuso un crecimiento del 2,5% respecto a los resultados del ejercicio anterior.

La farmacéutica catalana cerró 2018 con unos ingresos de 4.487 millones de euros, un 3,9% más en comparación con 2017. Por otra parte, la compañía registró un beneficio neto de 597 millones de euros, un 1,5% más respecto al año pasado.